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いつ、何処で
何が起こるかも知れ

ない、そんな世の中では生
きて行くには「知恵」が必要と
思います。昭和８年生まれの私は、
鶏としては卵も産めない
肉も堅くて失格だと思い
ますが、世の中の為に
なるよう「知恵」を
働かせて生きてい
くのが願いです。

祝　迎春
昨年は、とりにと

って大変な年だった。人
間にとっても、国の内外で悲
しい出来事が多く発生しました。
空港・万博で元気がよいと
言われている注目の名古屋。
岡崎にも御利益があります
よう酉年にあやかり今年
は大いに羽摶こう!!

この世に生
を受けたのは昭和

２０年。大日本帝国が戦争に
敗れ新生日本国として生まれ変
った年です。以来６０年。日本の発展
と共に育った世代ですが、日
本の現状とか世界の動向を観
ると心配する新世紀です…。
マアそんな事より今年も健
康で元気にやれれば良し
とするか。

昨年岡崎支店
はお蔭様で６０周年を迎

えることができ誠に有難うご
ざいました。１０月に着任したば
かりですが、岡崎の町に少しでもお
役に立てるよう「地球に根ざ
し、ソリューション提案ので
きる銀行」を目指していき
たいと考えています。

愛・地球博
と同時開催に向け

て準備を進めてきた青年部
の全国大会愛知大会が、７月に
豊田の地で開催されます。県連で
の主管ではありますが、ここ
まで多くの企画に携わってき
ましたのでぜひ大成功に終
わらせたいですね。

新年明けまして
おめでとうございます。

経済環境は不透明で
はありますが景気の
回復を期待して着実
に一歩一歩前進した
いと思っています。

天災の可能性が
指摘されて、不透

明な昨今ですが、
社員従業員の安全第
一を最優先に取り組
みます。

新年明けまして
御芽出度う御座居ます。

年頭に当り昨年を振り返って
見ますと、ＢＲＩＣＳの台頭により
鉄鋼の不足やガソリンの値上
と言う大変な一年でした。
今年こそは良い人材を確保
して、世界の動静に遅れを
取らないグローバル企業と
しての基礎を築きたいと
思います。

入ってますか？「あおい共済」
経営者の責任と従業員の安心を保障します。
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酉
～今年はこんな年にしたい～

今年は、中央立体図㈱、
㈱ティピーエスを合併し、新

会社ＣＤＳ㈱発足の年でもあり、
東京への進出、欧州での業務拡大に
力を入れ、将来への土台造り
の年であると位置づけ、特
に重要な年であると考えて
いる。


